



SEIS MALAGUISTAS MIRAN A BRASIL 2014 P44



EL UNICAJA CIERRA LA PRETEMPORADA CON VICTORIA P48

Los recortes en la sanidad alcanzan ya a los enfermos de cáncer

Con las reducciones de contrato, solo tres de los 13 oncólogos de Carlos Haya trabajan a tiempo completo

Los recortes en la sanidad pública se hacen crónicos y empiezan a afectar a servicios ya sensibles como los de Oncología. La política de austeridad emprendida por el Servicio Andaluz de Salud hace estragos en estas unidades, donde los pacientes sufren ya el aumento

en las listas de espera quirúrgicas y diagnósticas, el cierre de camas y la falta de personal. En esta última causa tiene una incidencia directa la reducción de contratos que el SAS lleva a cabo entre los médicos de los hospitales. Valga como ejemplo el Carlos Haya, donde solo

tres de los 13 oncólogos de la unidad trabajan a tiempo completo. El resto lo hacen al 75 por ciento de su jornada. Eso motivó un retraso importante tanto del tiempo para ser vistos en consultas como el de las revisiones y en consecuencia falta de camas. **P2**

Europa toma la castaña del Genal

El Valle del Genal llega estos días al ecuador de la recogida de la castaña. El fruto estrella de esta zona afronta una buena campaña como consecuencia de las lluvias de este año.

SUR pasó un día con dos de los agricultores que viven de la castaña, la mitad de cuya cosecha se exporta ya a países como Italia, Alemania, Bélgica, Holanda o Francia. **P14**



:: CARLOS MORET

REVIVE LA HISTORIA DEL MÁLAGA

LA HISTORIA DEL MÁLAGA

3 UN LARGO TRECENO EN TERCERA

MAÑANA ENTREGA TREINTA Y TRES **GRATIS**

El Consistorio de Estepona terminará urbanizaciones incompletas con avales bancarios **P10**

Una cadena catalana abre en Málaga ocho panaderías 'low cost' en los últimos tres meses **P10**

Marbella	2	Economía	30
Costa del Sol	13	Deportes	40
Provincia	14	V	55
La Mirilla	17	SERVICIOS	
Tú Cuentas	18	El tiempo	63
Opinión	21	Pasatiempos	60
Actualidad	24	Agenda	59
Mundo	27	Televisión	66



CAÍDA MORTAL EN EL TAJO DE RONDA

Un excursionista de 37 años fallece tras precipitarse veinte metros cuando practicaba rappel **P5**

Un helicóptero de la Guardia Civil fue necesario en el rescate. :: CONSORCIO DE BOMBEROS

La UE sitúa a Málaga en dos corredores ferroviarios para los que apenas hay inversión **P6**

Domingo negro con tres muertes en Zaragoza y Almería por violencia en el ámbito familiar **P26**